## Jeunesse

## Les P'tits Déj Jeunesse : Venez nous rencontrer et nous rejoindre !

Il est destiné aux jeunes de 14-25 ans qui habitent Vaugneray et sont désireux de porter un projet de jeunes pour les jeunes.

Ils prennent part à un travail d'équipe entre jeunes sous le pilotage d'élus communaux, et un dialogue de fin de séance se tient avec Monsieur le Maire pour un retour sur le ou les thèmes abordés, l'avancée du projet et obtenir des réponses à certaines interrogations.

Il s'agit donc de faire entendre sa voix, mais aussi celles des autres, ses idées et celles du groupe. C'est un engagement conjoint des élus et des jeunes pour que la commune porte des projets qui répondent à leurs besoins.



A ce jour, il y a eu 15 P'tits Déj Jeunesse avec une moyenne de fréquentation entre 5 et 12 jeunes. Quatre projets en cours depuis le début :





Le slogan créé par les jeunes qui illustre ce temps fort sur la commune:

"Nous sommes la génération qui innove pour la génération future qui innovera à son tour"

| La communication du<br>Kiosque Infos Jeunes   | L'offre de transport<br>et la carte Duo  | La création d'une zone de<br>loisirs multi-sports   | L'anti-gaspi et la valorisa-<br>tion des invendus<br>au service des habitants  |
|---|--|---|--|
| ➤ Mise en place de<br>snapchat, instagram pour<br>le partage des infos et des<br>évènements intéressant | <ul> <li>Courrier à la région pour<br/>faire entendre<br/>la demande</li> <li>→2nd courrier au Sytral<br/>pour un rdv</li> </ul> | <ul> <li>Demande amené par<br/>un jeune valnégrien</li> <li>→ Préparation du projet<br/>et présentation au conseil<br/>municipal<br/>du 21 janvier dernier</li> <li>→ Recherche de lieu<br/>et montage du cahier<br/>des charges</li> </ul> | <ul> <li>Evaluer le volume des<br/>invendus dans les<br/>commerces locaux</li> <li>Pouvoir proposer une<br/>valorisation<br/>par les commerçants<br/>pour les habitants</li> </ul> |

Sandrine Arnaud. Conseillère municipale déléguée à la jeunesse

## Rencontre Jeunesse franco-Roumaine

Nos jeunes se préparent à la 3ème édition du séjour d'échange interculturel Vaugneray - Dabuleni du 13 au 20 juillet.





Les jeunes de notre village ami les attendent pour leur faire connaitre leur culture, leurs spécialités, le Danube et les sites remarquables.





2 accom<mark>pagnateurs de nos jeunes,</mark> Emma Aoustin (responsable secteur jeunes Vaugneray) et Kazan Libercier (animateur Bafa surveillant de baignade)

